

Silberfuchs Wanderung «Um St. Gallen» – 6. Feb. 2019

Tourenleiter	Franz Benz
Teilnehmer	Alex Hautle, Sepp Geiger, Röbi Kobler, Armin Schmid, Fritz Haltiner, Alice Vetsch, Ursula und Mathäus Eggenberger, Erika Spirig, Irma Gall, Roman Thurnherr, Ludi Stierli, Heidi Benz.
Datum, Ziel	Mittwoch, 06. Feb. 2019

Tourenbericht	<p>Start mit 14 Teilnehmer/Innen im nebligen St. Gallen Haggen-Bahnhof zum teils zugefrorenen Günsensee. Dann Aufstieg bei winterlichen Verhältnissen über Heinrichsbad, steil hinauf auf den Sedel 870m, über das Nebelmeer.</p> <p>Schneestapfend hinunter in den Saum und wieder hinauf zum «Buechschachen» 820m – 2 ½ Std. Marschzeit.</p> <p>Einkehr in die extra für uns geöffnete Buurebeiz zum Mittagessen, Poulet vom Holzofen mit Salat und feinen hausgemachten Torten oder Crème-Schnitten, alles zubereitet von Frau Meier.</p> <p>Weiterwanderung 1 Std. bis Sturzenegg, Rest. Bären zum frohen Ausklang – doch Stalldrang nach Hause war überwiegend!</p> <p>Rückweg ¾ Std. zum Bahnhof Haggen.</p>
----------------------	--

